

Ven deficiencias en nivel medio superior

Para la organización civil Mexicanos Primero, Jalisco tiene carencias en la educación a nivel preparatoria. En su último estudio, realizado el pasado 7 de marzo, la entidad fue catalogada como la...

Oliver Zazueta

Para la organización civil Mexicanos Primero, Jalisco tiene carencias en la educación a nivel preparatoria.

En su último estudio, realizado el pasado 7 de marzo, la entidad fue catalogada como la que menos garantiza el acceso a bachillerato, ya que de cada 100 niños que entran al sistema educativo, sólo 40 logran matricularse a él en edad normativa.

El organismo realiza la investigación "Estado de la Educación en México 2017" con testimonios y datos de varios Estados, enfocándose en la inclusión.

Aquí, Jalisco es el séptimo con mayor inequidad salarial de maestros entre las escuelas públicas en zonas de "muy alta y muy baja marginación", por encima de entidades con mayor índice de pobreza, con un diferencial porcentual salarial de hasta 31 por ciento, dejando con peores salarios a docentes de zonas rurales e indígenas.

"Este tipo de inequidades generan una doble marginación: docentes con menor experiencia y preparación, menores incentivos y con menor apoyo son enviados a trabajar en las zonas con mayores índices de pobreza y exclusión, con problemas de infraestructura escolar y donde los niños, niñas y jóvenes necesitan mayor apoyo.

"Como resultado, 8 de cada 10 niños indígenas tiene un aprendizaje insuficiente", dice el texto.